

➔ **Ausstellung, Galerie 25, Siselen**

www.galerie25.ch

Tibet – Kunst der Unterdrückten

Pierre Keller ➤ Kultur und Kunst eines Volkes lassen sich nicht so einfach unterdrücken. Diese tröstliche Feststellung vermittelt die aktuelle Ausstellung «Tibetische Kunst» der Galerie 25 in Siselen (BE).

Aus verschiedenen Schweizer Privatsammlungen hat die Galeristin Regina Larsson wertvolle Originalexponate Tibetischer Kunst zusammengetragen.

Einblick in fremdländische Kulturen zu erhalten ist immer ein Erlebnis der besonderen Art. Man bestaunt, bewundert und versucht vielleicht, die neuen Empfindungen in der eigenen ästhetischen Ordnung unterzubringen. Ein grosser Kenner oder Tibetforscher braucht man also nicht zu sein, um die Schönheit der Objekte in alle Einzelheiten wahrzunehmen. Die Ausstellung präsentiert zur Hauptsache Teppiche und Thangkas (Rollbilder) und Figuren im Verfahren der verlorenen Form. Im Vordergrund jedoch sieht die Galeristin den künstlerischen Aspekt und die tiefgründige Schönheit der Objekte. Ein Teil des Erlöses geht an das Hilfs-



werk von Marlies Kornfeld, «bright horizon children's home», für 300 Strassenkinder ein Funke Hoffnung auf ein würdiges

Dasein. Eine sehr schöne und interessante Ausstellung, für die sich ein Abstecher in die Galerie 25 in Siselen (BE) lohnt. <